

Mitteilung des Pfarrgemeinderates



Der Pfarrgemeinderat teilt mit, dass Helene Benedikter und Erich Hanni den Rücktritt vom PGR eingereicht haben. Es liegen Monate intensiver und herausfordernder Auseinandersetzungen und Beratungen – auch mit dem Dekan Christoph Schweigl - hinter uns. Der Pfarrgemeinderat hat den Rücktritt der beiden angenommen. Er dankt ihnen herzlich für ihren ehrenamtlichen Einsatz in den letzten Jahren. Bis eine neue Ansprechperson für den Pfarrgemeinderat gefunden ist, sind folgende 4 Personen Ihre Ansprechpartner:

Bereich Liturgie Waltraud Badstuber (3389752214)
Bereich Verkündigung Karline Hochrainer (3339201627)
Bereich Caritas Albert Plaikner (3490894738)
Bereich Verwaltung Josef Hochrainer (3396574082)

Kinderbücher in der Kirche



In der Kirche steht ein Korb voller Kinderbücher für die Kinder zur Verfügung. Sie freuen sich, wenn sie häufig benutzt werden und den (Klein-) Kindern die Zeit in der Kirche vertreiben helfen. Es sind Bücher religiösen und auch anderen Inhalts da. Wir freuen uns alle, wenn möglichst viele Kinder mit ihren Eltern den Sonntagsgottesdienst besuchen!

News von der Ministrantengruppe



Am 14. Jänner fand in Ridnaun beim Skilift Gasse zum achten Mal der Wintersporttag der Minis statt. In den Kategorien Rodeln und Skifahren gaben rund 100 Minis und deren Betreuer:innen ihr Bestes. Ziel des Rennens war es nicht, die/der Schnellste zu sein,

sondern eine Laufzeit nahe am Mittelwert zu erreichen um somit den Sieg für seine Minigruppe zu holen. Heuer konnten die Gruppe aus Trens (Rodeln) und Sterzing (Ski) das Rennen für sich entscheiden. Für sie gab es jeweils einen Gutschein für einen Nachmittag in der Trampolinhalle in Neumarkt.

Familiengottesdienst am Faschingssonntag

Alle Kinder sind mit ihren Familien am 19. Februar wieder ganz herzlich zum Familiengottesdienst eingeladen. Die Kinder dürfen maskiert in die Kirche kommen (wir verzichten auf Spielwaffen aller Art). Der Kinderchor wird die Messe mitgestalten.

Krankensalbung am 12. Februar in der Kirche



Papst Franziskus schreibt: „Krankheit ist Teil unserer menschlichen Erfahrung. Aber sie kann unmenschlich werden, wenn sie in Isolation und Verlassenheit gelebt wird, wenn sie nicht von Fürsorge und Mitgefühl begleitet wird... Daher lade ich euch an diesem XXXI. Welttag der Kranken ein, ... darüber nachzudenken, dass wir gerade durch die Erfahrung von Gebrechlichkeit und Krankheit lernen können, gemeinsam nach dem Stil Gottes zu wandeln, der Nähe, Mitgefühl und Zärtlichkeit ist... Blicken wir auch am 11. Februar 2023 auf das Heiligtum von Lourdes als eine Prophezeiung, eine Lehre, die der Kirche inmitten der Moderne anvertraut wurde... Die kranken Menschen stehen im Mittelpunkt des Gottesvolkes... Der Fürsprache Marias, dem Heil der Kranken, vertraue ich jeden von euch Kranken an; sowie euch, die ihr in der Familie, in der Arbeit, in der Forschung und im Ehrenamt Sorge für sie tragt.“

In Maria Trens werden wir am Tag der Kranken, den 12. Februar um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche einen Wortgottesdienst mit Krankensalbung feiern.

Neue Bürozeiten der Pfarrei Maria Trens

Da die Bürozeit am Mittwoch abend kaum genutzt wurde, wird sie nun auf den Mittwoch vormittag verlegt und zwar von 9-10 Uhr. Die Bürostunde am Freitag bleibt unverändert. Auch können Treffen mit dem Pfarrseelsorger Karl und dem Pastoralassistenten Martin jederzeit telefonisch vereinbart werden.